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３月１９日に令和６年度の卒業証書授与式を

行いました。１３名の卒業生が保護者の皆様、

４・５年生、教職員、そして本年度より地域の

ご来賓のみなさまに見守られながら巣立ってい

きました。「私たちの毎日に歌がありました」

という呼びかけの通り、最後は卒業生・在校

生・教職員による「君に会えて」の美しいで３

部合唱で卒業証書授与式の幕を閉じました。 

卒業生への祝辞として、私からは「あきらめ

ず挑戦する心」のお話をさせていただきまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年間で絆と友情を深めた１

３名の卒業生のみなさん、中学

校でのご活躍を、心よりお祈りし

ております。 

ご卒業、おめでとうございました!! 

津市立櫛形小学校 

R７.３.25 発行   

第２1 号 文責：校長 

卒業式～１３名が巣立ちました～ 

（前略） 
みなさんはミッキーマウスがすきですか？ディズニーランドに行ったことはありま

すか？ミッキーマウスの生みの親、ウオルト・ディズニーさんは、得意の絵を活かして
人が幸せになる仕事がしたいと、漫画を描く仕事やデザインの仕事をするために四回会
社をつくり、四回とも失敗しました。そして、五回目につくった会社では、「魔法の国
をつくりたい」とお兄さんと会社をはじめます。でも、「魔法の国」をつくるためには、
たくさんのお金が必要です。ディズニーさんは、ミッキーマウスの絵を描いて、その絵
をもって銀行に行き、お金を貸してほしいとお願いしました。でも、銀行では、「何で
すか？このネズミは」とあっさり断られたそうです。しかし、ディズニーさんは諦めま
せんでした。断られても、次の銀行へ、断われても次の銀行へと、何度断られても銀行
に頼みにいきました。そして、なんと三百三回目にお願いにいった銀行でお金を貸して
もらうことに成功したのです。もし、三百二回目でディズニーさんが諦めていたら、こ
の世にディズニーランドはなかったのです。そして、一九五五年、世界で最初のディズ
ニーランドがオープンしました。ディズニーランドは大成功をおさめました。ディズニ
ーさんはこんな言葉を残しています。「失敗がなんだって言うんだ、失敗から学んでま
た挑戦すればいいじゃないか」 
みなさんの人生、これからの長い道のりには、今まで以上にいろいろなことが待ち受け
ていると思います。失敗を恐れず、勇気をもって「あきらめずに挑戦」してほしいと願
っています。これからも皆さんのご活躍をずっと応援し続けていきたいと思います。 
（後略） 

 



３月２４日、修了式を翌日に控え、大変お忙しい中、複式の学級編成についての説明会にご

出席いただき、ありがとうございました。 

来年度においては、教員配置を充実していただくよう教育委員会にもお願いし、三重県全体

としては教職員不足の中ではありますが、昨年度並みの教員の配置をしていただきました。 

そのため、学級編成としては複式の編成を組み、日常生活は２・３年生、４・５年生は１ク

ラスずつとはなりますが、授業においては今年度並みの単学年で行うことが可能となりまし

た。一部、体育（今年度も合同でした）や図工などは合同で行うことになったり、担任以外の

教員が授業を担当したりすることもありますが、２学年を１人の教員で授業をする「わたりの

授業」については来年度は行いません。今後、さらに児童数が減ったり、教員数が減ったりす

ると、「わたりの授業」が行われることになるかもしれませんが、引き続き、教職員の配置の充

実については教育委員会にお願いをしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 今日は修了式。１年がたつのは早いですね！！先日行われた卒業式では、送り出す４・５年生

の式に参加する態度、立会演説会では、児童会役員に立候補する３年生のしっかりした演説…こ

の１年の成長を感じ、とても嬉しく思いました。 

 進級式では、担任の先生から一人ずつ名前を呼んでいただき、元気に返事する姿を見て、この

１年間の成長を感じました。 

 修了式では、この１年間に取り組んだ５つの約束をもう一度、振り返りました。 

「元気にあいさつをする」「ともだちといっしょに楽しく勉強する」「命を大切にする」「最後ま

であきらめず、友だちと協力して取り組む」「自分を振り返り、目標を立てて、次の学年への準

備をする」。特に、１つ目の「元気にあいさつをする」については、まだまだできていないとい

う保護者の皆様、地域の皆さまからのお声もいただいております。来年度も引き続きがんばろ

う・・・という話をしました。 

 最後になりましたが、今年度も、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご理解と

ご協力をいただき、支えていただきました。本当にありがとうございました。保護者の皆様、地

域の皆さまの温かい励ましとご協力に心から感謝申し上げます。 

 

 

  

 

 

校長のひとりごと 

 いろいろな場面で、子どもたちの成長を感じる３学期でした。そんな姿を見るたびに、涙腺が緩みま

す。今年１年、先生方にも、本当によく子どもたちを見ていただき、支えていただきました。３学期に保

護者の皆様に答えていただいた「学校アンケート」の学校に対するほとんどの項目で肯定的な回答が１０

０％となりました。先生方の取組や実践が保護者の皆様にも伝わり、ご回答いただいたことで、先生方の

「やる気」にもつながっています。少人数だからこそ、できることがあります。その利点を十分に生かし

た授業づくり・学級づくりに１年間、励んできました。令和７年度は、複式の学級編成が始まり、教職員

の数も減りますが、今年度同様、「チーム櫛形」で、お子様のより良い成長を願い、邁進してまいりま

す。来年度も、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。１年間、ありがとうございました。 

説明会にご出席できなかった保護者様については、いつでもご連絡いただければ、管理職

よりご説明させていただきます。お気軽にお尋ねください。 

進級・修了おめでとう！！ 


